

Ausschussmitglied Radermacher:

Der neue Sportplatz im „grünen Ei“ ist mittlerweile weitestgehend angelegt.

- 1) Zur Überquerung der Gerhard-Boeden-Straße ist eine neue Ampelanlage aufgestellt worden. Wie wird die Ampelanlage funktionieren? Ist es eine rein kontaktgeschaltete Anlage?
- 2) Es lässt sich gerade in der jetzigen Jahreszeit feststellen, dass der Fußweg aus dem Steinbüchel heraus in Richtung des neuen Sportplatzes sehr dunkel ist. Da dort zukünftig viele Kinder mit Fahrrädern entlangfahren werden, wird gefragt, ob hier eine Wegebeleuchtung vorgesehen ist? Wenn ja, sind die Kosten für die Beleuchtung noch vom Investor zu übernehmen oder bleibt das bei der Stadt hängen?

Antwort der Verwaltung:

- Zu 1) Bei der neuen Ampelanlage handelt es sich um eine kontaktgesteuerte Anlage, die nur bei Bedarf für die Fahrzeugführer auf der Gerhard-Boeden-Straße auf rot schaltet. Sie ist ansonsten frei überfahrbar, d.h. sie steht auf grün.
- Zu 2) Die Kosten für eine Beleuchtung des betreffenden Abschnittes des Rottweges sind nicht in der Leistung des Investors enthalten. Eine Wegebeleuchtung dieses Abschnittes ist vonseiten der Stadt zunächst nicht vorgesehen.